

令和6年度 南小学校 学校アンケート結果の報告

学校アンケートにご協力いただきありがとうございます。結果について以下のとおり報告いたします。

- A 当てはまる／よくできた B たいたい当てはまる／まあまあできた ※A、Bの合計が75%を超えている...◎
C あまり当てはまらない／あまりできない D 当てはまらない／できていない
E わからない

項目	評価	※数値は、% 221名回答				
		A	B	C	D	E
1 子どもは楽しく学校に行っている。	◎	47.00	43.00	9.00	1.00	0.00
2 友達や家族、地域の人にあいさつができる。	◎	29.00	52.00	16.00	3.00	0.00
3 そうじやお手伝いなどができる。	◎	30.00	50.00	18.00	2.00	0.00
4 「南小よい子のくらし」などの生活のルールを守り、小学生らしく安全に生活できる。	◎	41.00	51.00	5.00	1.00	2.00
5 先生や友達の話をしっかり聞くことができる。	◎	29.00	56.00	12.00	1.00	2.00
6 自分の考えや意見をはっきり話すことができる。	▲	16.00	49.00	28.00	6.00	1.00
7 学校は「子どもたちが学び合う授業」を行っている。	◎	35.00	54.00	2.00	1.00	8.00
8 児童は毎日家庭学習をしている。(1・2年…20～30分 3・4年…30～60分 5・6年…60～90分)	◎	40.00	39.00	18.00	3.00	0.00
9 外国語に慣れ親しみ、外国語活動や外国語の学習に楽しく取り組んでいる。	▲	25.00	48.00	15.00	6.00	6.00
10 進んで本に親しみ、読書する習慣が身についている。	▲	30.00	20.00	40.00	10.00	0.00
11 学校や家庭でタブレット端末を適切に活用している。	◎	33.00	45.00	17.00	5.00	0.00
12 児童は運動や遊びで健康になり、体力がついてきている。	◎	44.00	41.00	13.00	2.00	0.00
13 「南小あったか宣言」(人がうれしい気持ちになることをする 人がいやな気持ちになることをしない)を意識した生活ができる。	◎	27.00	56.00	8.00	2.00	7.00
14 学校はいじめや仲間はずれがないようにしている。	◎	36.00	43.00	3.00	2.00	16.00
15 学校はよいことは褒め、よくないことをしたときは適切に指導している。	◎	39.00	46.00	3.00	1.00	11.00
16 学校は安全に気を配り、命を守る(感染症、事故、不審者、台風、地震等)ことを教えている。	◎	45.00	45.00	3.00	1.00	6.00
17 学校は保護者との連絡を密にとり、相談する機会をもつなど意思疎通を図っている。	◎	40.00	53.00	6.00	1.00	0.00

主な成果

○昨年度に引き続き、本年度も「1 子どもは楽しく学校に行っている。」
「4 「南小よい子のくらし」などの生活のルールを守り、小学生らしく安全に生活できる。」
「16 学校は安全に気を配り、命を守る(感染症、事故、不審者、台風、地震等)ことを教えている。」
「17 保護者との連絡を密にとっている」などにおいて高い評価を得ました。
子どもたちは元気に登校し、学校生活で様々な経験を通して確実にたくましい子に成長してきています。今後も子どもたちの自己肯定感を高めながら、しなやかな心もち、頑張れる子どもたちの育成に努めていきます。これは学校だけでなく、日常的にご家庭においてもサポートしていただけた成果であると考えます。ありがとうございます。

課題

▲「6 自分の考えや意見をはっきりと話すことができる」では、やや低い評価でした。自分の思いや考えを伝えることはまだまだ苦手意識をもっている子もいます。まずは自分の考えをもち、ペア活動やグループ活動では少しずつ自分の考えを伝えることができるようになってきています。学級全体でも自分の考えが話せるように段階を踏みながら指導しています。他者とのコミュニケーションは大切な力です。今後も工夫しながら指導をしていきたいと考えております。
読書については、本年度も全項目の中で一番低い評価です。図書委員会の子どもたちが、「図書館祭り」などの活動を計画し、少しでも子どもたちが本好きになるように活動を仕組んでいます。そのほかにも常時、朝の活動などの時間に、各担任が意図的に読書する時間を設けるようにしています。今後も粘り強く読書指導を行っていきます。是非ご家庭でも、本に触れあう時間をつくっていただけるとありがたいです。

主な意見

- ・授業参観で楽しそうに学校生活を送っている様子を見ることができ安心しました。
- ・子どもの「学校が楽しい!」という言葉が親としては大変ありがたいです。
- ・子どもを毎日見守っていただき、学校に楽しく通えていることに感謝しています。
- ・緊張して学校に行けないときに、温かい声かけを担任の先生にいただき、元気に行けるようになり、感謝しています。
- ・学校で何か起きた時に、すぐに連絡をいただいて詳しくお話が聞けたので、ありがたかった。
- ・いつも子どもの気持ちを優先して寄り添っていただけるので、少しずつ子どもの不安な気持ちが和らいできています。

主な質問

- (質問) 担任以外の先生のことがあまりわかりません。
コロナ前のように授業参観後、クラス懇談とかは行えませんか。
(回答) まずは担任と保護者の関係を大切にしたいと考え、4月中旬に希望懇談、そして4月下旬に授業参観を行うように令和7年度も計画しています。
- (質問) 教科書は個人の自由で持ち帰るようにしてもらえませんか。
(回答) 宿題のためだけでなく、授業の復習や自主学習で使いたいお子さんもみえるので、本人にとって必要な教科書は持ち帰ってもらう方向で考えていただいております。
- (質問) 南ふれあい公園や通学路で、小学生が食べていたお菓子のごみが落ちています。危険な行為をして遊ぶ子もいます。学校でも指導してほしいです。
(回答) 学校の校庭にもたくさんのお菓子のごみやペットボトルが落ちています。職員が拾い片付けながら、お昼の放送で生徒指導主事から、学級では担任から指導を入れています。今後も継続して指導していきます。
- (質問) マイエプロンを用意するようになったので、共用のエプロンは廃止でもいいですか。
(回答) 令和7年度より共用のエプロンは廃止して、全員がマイエプロンの使用になります。

★このほか、学習に関する内容などについては、担任や担当に伝え、改善を図ります。

PTA行事に関してのご意見は、実行委員会にて話題にし、来年度に生かします。

貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。